

EJECUTADO DETRAS DE UN CEMENTERIO EN OLLAS ARRIBA DE CAPIRA

P 14. LA ROJA



EFE/ El Siglo

Redes



UNA DURA REALIDAD, EL PAPA FRANCIŠCO NO ESTÁ FUERA DE PELIGRO

Desde el pasado 14 de febrero el líder de la Iglesia católica está recluido en un hospital en Roma por una bronquitis.

P 7. MUNDO

'Devuélvanme a mi hija'

UNA MADRE DESESPERADA, LA VIOLENCIA TOCÓ SU PUERTA



BUSCADO

Días de mucha angustia vive la mamá de Dayra Matilde Caicedo, una joven de 23 años que fue privada de su libertad la noche del miércoles en Vista Alegre de Arraiján. Pide la colaboración del pueblo panameño para recuperar a la universitaria

P 14. LA ROJA



APROBARON LOS RECURSOS PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UN LAGO EN LA CUENCA DE RÍO INDI

P 2. HECHOS



Redes

CAMBIAN LAS REGLAS PARA EL PAGO DE MULTAS EN EL TRÁNSITO

P 2. HECHOS

Estadio! El Siglo

LOS TIPS PARA QUE
REVIENTE EL TABLERO
HÍPICO

BÚSQUELOS JUEVES,
SÁBADO Y DOMINGO

TU REVISTA DIARIA
Play!
MAGAZINE

RINCÓN DE
LA SUERTE

El Siglo

BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO,
MARTES Y MIÉRCOLES

Cedida



TIENE UNA MIRADA CAUTIVADORA. ES UNA HERMOSURA, LA CHICA DE TUS SUEÑOS

Siempre ten presente que la vida es bella. Al optimista le va bien, imagínate una tarde a su lado en la cinta costera.



Se tomaba una selfi y la impactó un rayo

ESTADÍSTICA

Ocho personas murieron por impactos de rayos en el 2024 en Chiriquí y la comarca Ngäbe Buglé.

ELMER QUINTERO
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Una mujer de 52 años fue impactada por un rayo mientras se tomaba una fotografía cerca de la entrada de Berbá, en el distrito de Barú. La víctima recibió atención en el lugar y fue trasladada de urgencia al Hospital Dionisio Arrocha de Puerto Armuelles donde está recluida.

El incidente ocurrió en medio de condiciones climáticas adversas, cuando una tormenta eléctrica se presentaba en la zona. Nidia Corella fue estabilizada por los rescatistas de Senafront, quienes aplicaron técnicas de primeros auxilios hasta la llegada del Sistema

Único de Manejo de Emergencias (SUME), cuyo personal continuó con la atención y el traslado médico.

El Instituto de Meteorología e Hidrología de Panamá mantiene una alerta de vigilancia por las lluvias en el occidente del país. Ante estos eventos, las autoridades exhortan a la población a evitar exponerse en espacios abiertos durante tormentas eléctricas y a seguir las recomendaciones de seguridad.

Hasta el momento, Nidia Corella permanece bajo observación médica. En agosto de 2024, una mujer y su nieta fallecieron tras ser fulminadas por un rayo en la comunidad de Cerro Sol, en la comarca Ngäbe Buglé, región en la que son constantes este tipo de casos dramáticos.

Terrible hallazgo en un apartamento en Colón

LEADIMIRO GONZÁLEZ
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

CASO. La madrugada del jueves se registró el hallazgo de un cadáver en el corregimiento de Barrio Norte, específicamente en la Multi PH, en la intersección de las calles 7y8, en la provincia de Colón. La víctima fue identificada como Andrés Taymes Vega, de 55 años.

Una mujer de 47 años alertó a la Policía Nacional (PN) tras haber sentido un fuerte olor proveniente del apartamento 04. Ante la situación, se coordinó



Ilustrativa

la intervención del Cuerpo de Bomberos de Colón, ya que la puerta del inmueble se encontraba cerrada.

Los bomberos procedieron a abrir la puerta y, al ingresar al apartamento, encontraron en uno de los cuartos el cuerpo del hombre en estado de

descomposición.

El cadáver fue trasladado a la morgue para hacer la autopsia y determinar las causas de la muerte. Las investigaciones están en curso para esclarecer las circunstancias que rodearon este trágico hallazgo